



Spectacle de fin d'année réussi !

publié le 26/06/2025

Ce vendredi 20 juin, les élèves du club théâtre animé par Mme Delobel, les élèves de la chorale coachés par Mme Bernard et les élèves de la 4ème Dukas entraînés par Foued de la Compagnie Pyramide se sont produits sur la scène de l'Estran.

Un spectacle riche en couleurs et réussi : sous les projecteurs des élèves ravis et un public conquis qui les a longuement applaudis ! Merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette soirée !

C. Lallement, Principale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.